



# Bomberos de Santa Bárbara cierra cuarteles por falta de operadores para atender emergencias

Determinación se debe a que el municipio decidió no renovar contratos al personal que cumple labores en dos cuarteles de la institución bomberil.

**María Paz Rivera**  
prensa@latribuna.cl

Fue a través de las redes sociales que se conoció que el Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara enfrenta una situación complicada: La institución fue notificada por parte del municipio que no se renovarían los contratos a ocho operadores que prestaban servicios en los dos cuarteles.

Esta decisión, comunicada el pasado 31 de diciembre y que comenzó este martes a las 00:00 horas, pondría en jaque la capacidad operativa de la institución justo al inicio de la temporada más crítica para emergencias como incendios forestales.

Debido a esta situación, Diario La Tribuna tomó contacto con el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara, Christian Alex Faúndez Lisboa quien confirmó la no renovación

de contratos, expresando su profunda preocupación ya que hace años que el municipio destina recursos para financiar parte del personal operativo.

El problema se agravaría porque al término del contrato de tales operadoras que no se habrían ofrecido alternativas ni soluciones para mantener el servicio.

En una reunión reciente con el alcalde subrogante y el administrador municipal, representantes del Cuerpo de Bomberos solicitaron revertir la medida y buscar alternativas para garantizar el funcionamiento de los cuarteles.

Sin embargo, según Faúndez, las palabras de los funcionarios municipales fueron desalentadoras: "En reunión con el alcalde subrogante se señaló que el municipio no es socio del Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara para tener que entregarle tanto recurso y financiar a la institución, que es de derecho privado



LA FALTA DE OPERADORES podría afectar la capacidad de respuesta frente a las emergencias.

no pública, por lo que no está la obligación de hacer aportes".

A juicio del personero, esas declaraciones las "encontramos muy desafortunadas ya que nosotros prestamos servicios a esta comunidad en forma gratuita pero también esperamos un esfuerzo de la autoridad", comentó.

Esta situación implica que los bomberos de Santa Bárbara están sin operadores que atiendan las llamadas, despachen unidades y toquen la sirena. Por esa razón, los voluntarios deberán cerrar sus puertas hasta que puedan encontrar una solución a esta problemática que preocupa a la comunidad.

La falta de recursos afecta directamente a los dos cuarteles de la comuna, que ahora solo podrán contar con personal en turnos nocturnos. Durante el día, dependerán de la disponibilidad de voluntarios, una situación que dificulta la capacidad de atender emergencias en tiempo y forma.

## DERIVAR EMERGENCIAS

"Esto no va a obligar a tener las puertas cerradas de los cuarteles hasta no tener personas que atiendan, que toque la sirena a las 12. Encontramos lamentable y esperamos que el señor alcalde titular encuentre la solución y nos pueda colaborar para poder seguir trabajando en beneficio de la comunidad", indicó el superintendente.

Asimismo, planteó la urgencia de trabajar con rapidez, puesto que las emergencias están saliendo día a día y al no tener operadores deberán retardar la salida o simplemente derivar las emergencias a otras comunas que tengan cobertura.

"En esta reunión donde fui acompañado por miembros del Directorio General, no vimos la voluntad por parte del municipio de realizar un aporte rápido o financiar prontamente la contratación de los operadores", se lamentó.

Para el directivo, la opción es "tener solo un cuartelero en turno de noche que va a cuidar nuestras instalaciones y durante el día apelaremos a que algún

voluntario que pueda estar de guardia. Sabemos que todos trabajan, así que va a ser bastante difícil".

Dado que la decisión de desvincular a los operadores fue comunicada el último día del año, el Cuerpo de Bomberos santabarbarino quedó sin margen de acción para gestionar otras alternativas, por lo que sus directivos esperan que el alcalde titular retome el diálogo y encuentre una solución.

Diario La Tribuna tomó contacto con el alcalde Cristian Oses Abuter para tener la respuesta de la Municipalidad frente al reclamo de los bomberos pero, hasta el cierre de la presente edición, no se recibió respuesta.



**Segunda Cia Santa Barbara**  
Ayer a las 2:16 p. m.

NO SE HARAN TOQUES DE SIRENA A LAS 12:00 HRS, A MODO DE PROTESTA, HASTA NUEVO AVISO.

**Diario La Tribuna**  
Ayer a las 1:54 p. m.

Santa Bárbara queda sin cuarteles de Bomberos tras despidos de operadores a cargo de las instalaciones

LATRIEBUNA.CL  
Santa Bárbara queda sin cuarteles de Bomberos tras despidos de operadores a cargo de las instalaciones

26 Me gusta 13 comentarios 12 veces compartido

A TRAVÉS DE SUS REDES SOCIALES, los bomberos de Santa Bárbara comunicaron que no tocarán la sirena de las 12 horas en señal de protesta.